

JKP

2012年
春夏号
TIMES



第17回全国道場選抜 空手道大会 出場者紹介

心の東京革命／

第6回あいさつフェスタ出演

第4回 コナミスポーツクラブ空手道競技会／
埼玉・北関東大会

強化育成練習会

全国道場選抜空手道大会報告



全国道場選抜空手道大会出場

1月22日(日)和光市体育館において、第17回全国道場選抜空手道大会が開催されました。

本大会は、全国少年少女空手道大会など数々の全国大会の上位入賞者が数多く出場する日本唯一のオープン大会です。子供から大人までのカテゴリーがあり、総勢948名が出場しました。

日本空手機構の強化育成の選手が出場しました。

全国の競合が軋めき合う中、初出場選手も善戦しましたので紹介致します。

次回2012年12月23日に、和光市体育館にて開催予定。



全国道場選抜空手道大会 強化育成選手紹介



荒木 智哉

僕にとって今大会は2度目の挑戦でした。1度目は2年前、形で出場して1回戦負けでした。昨年は大震災の影響で大会が中止だったので僕はこの大会をとても楽しみにしていました。でも当日、とても緊張して、形はキレとスピードが出ず、組手は技が出せないまま後ろに下がってしまい簡単に負けてしまいました。何もできなかった自分が悔しくて情けないです。もっと練習して、心を強く持ち、まず来年は1回戦突破を目標に、頑張っていきたいです。



荒木 美栞

2年前、初出場した時、すごくきんちょうして思いきり形を打つ事ができなかったので、私は今大会に向けて2年間一生懸命練習をしてきました。試合では自分の中で一番力強い形が打てたけれど、3-2で負けてくやしくて、たくさん涙が出ました。でも野口先生が「負けてくやしい気持ちをずっと持ち続けながらやれば、いつか絶対強くなれるよ。」と言ってくださいましたので、その言葉を忘れずに練習して、今度の道場選抜では、絶対に勝ちたいと思います。



石渡 一惟

この大会は初めて出場したので、少し緊張しました。練習中や試合直前に野口先生より「相手より早く動いて攻撃しなさい。相手が手を出せないぐらい攻撃しましょう。」とアドバイスをいただきました。その通りやろうと思いました。試合が始まって、相手より早く動けましたが、いきなり中段蹴りを2回も受けて、棄権をしてしまいました。とても悔しかったです。今度はちゃんとガードをしながら攻撃ができるようにしたいです。



稲葉 一朗

ぼくは、今大会で形は旗2本あがったけど1回戦負けでした。組手は、3対2で1回戦負けでした。感想は、形でもっとこしを低くしてジャンプをもっと高く飛んで、きれいにちゃく地できたらいいと思いました。組手は、先に2ポイントとって、ゆだんしていて最後に、上だんげりを決められたので3対2で負けてしました。今回わかったことは、形はもっときれいに見せることと、組手では、ゆだんしないことです。来年は、ぜったいに負けたくないです。



小黒 爽人

この大会を通してレベルの高さを実感しました。うまい人の技を見て自分も真似ようと思い、色々勉強になりました。この大会は自分にとって、とても良い経験になりました。



北郷 諒

駐車場ではとても緊張してしまいましたが、会場に入ると緊張はなくなりました。形は精一杯やりましたが5—0で負けました。ショックから立ち直るのは大変でしたが午後の組手で挽回する気で臨みました。そのヤル気が空回りし完敗しました。相手は本当に強く、同時に当たったと思っても全て相手のポイントでした。それで気持ちが萎えたのは反省点でした。今回結果は出せませんでしたが、いい勉強になったので出て良かったと思います。



小岩 紗綺

先生達から教えてもらった事を思い出しながら、家でもたくさん練習をしました。全国の強い人たちに1つでも勝ちたかったからです。負けた時は悔しうさぎで涙がでました。この大会で見た人たちのように、もっと気合いと力を入れて次の錬成大会では優勝したいです。



神鷹 龍宝

ぼくは、今回の大会でとても緊張しました。そして他の選手の技のうまさ、スピードに驚きました。絶対に勝つという気はくにも圧倒されました。技だけではなく、気持ちの面でも完敗でした。色々な流派の形、色々な組手の技を見ているだけで、とても勉強になりました。今回は1戦も勝てず、とても悔しい思いをしましたが、とても良い経験が出来ました。これからは、もっともっと練習して、次回、1回でも多く勝てる様にがんばっていきたいと思います。次は絶対に勝ちます。



小杉 達也

自分の出番待っている時は、すごく緊張したけど、形をうっている時は緊張しないで全力が出せました。1回戦で負けてしまったからすごくやしかったです。次は絶対に勝ちたいです。



酒井 風雅

形の部は知らない形ばかりでおどろきました。ぼくは1回戦で負けました。特に、かん急が出来なかつたので、すぐに練習をしたくなりました。組手の部の1回戦は、なんとか勝ちました。でも2回戦は終了直前に油断した所を決められて負けてしまったので悔しかつたです。組手もしっかり当てなかつたり残心をしないとポイントが取れないんだな。と改めて思いました。これからは勝つためにたくさん研究して、試合に生かしていきたいです。



佐藤 政貴

今回の試合は、ふだんの練習通りの形が自分なりに出来ましたが、3対2で1回戦負けでした。自分に旗は1本も上がらないと思っていたので負けてしまって残念でしたが少しうれしかったです。

道場選抜大会に参加して、形のうまい人を見て、呼吸の入れ方、かんきゅうのつけ方、目線などいくつか学んだことがありました。今回経験した事を忘れずに1回でも多く勝てるようにがんばります。



西條 峻平

初めて出場しました。形は、ぼくの好きな種目だったのでがんばろうと思っていましたが、1回戦敗退でした。組手では、形で落ちてしまったので勝ちたかったのですが、組手も1回戦敗退でした。すごく、くやしかったです。ぼくは、すごく強い人がいるんだなと思いました。

次のチャンスがやって来たら、今度は勝ってメダルをもらいたいです。そのため、もっと練習をがんばろうと思います。



澤村 拳志郎

ぼくは、たいかいにでてよかったです。

あいてが上手でした。ぼくは、つぎは、まけないようにもっとれんしゅうしてがんばります。



島田 晃太朗

ぼくは、道場選抜大会に初めて出場して、とても緊張しました。緊張しそうで、おなかが痛くなり、思うように動けませんでした。ぼくは、緑帯で相手は黒帯だったけれどあきらめず、最後までやりとおしました。

次の道場選抜大会では、1本でも旗があがるようにしたいです。そのために、これから練習で基本をしっかり身につけて苦手な柔軟も頑張りたいと思います。良い経験になったと思います。



下畠 恵

全国道場選抜大会には技術的に学ぶことが多くありレベルが高い大会でした。出場は今回で2回目になりますが、形と組手の両方に出来て、とても良かったです。各競技別に形は技のキレがあり特にスピードを感じ、勉強になりました。組手では結果を気にせず全力で参加でき十分に満足できました。

これからも練習を重ねて次回の大会も是非参加していきたいと思っています。最後にとても良い大会でした。



鈴木 完弥

僕が会場に初めて入った時、感じたのは今まで経験した事のない威圧感が会場全体に漂っていました。廊下でも控え室でも少しでもすきがあれば勝ってやると誰もが言わんばかりに練習していて、その気迫に少し押されました。『僕はこんな人達と戦うんだ。』と思い、勝ちたいと言う気持ちと勝てるかな?と言う気持ちがあり結局、僕は自分に負けてしまいました。次の試合では自信を持って戦える様さらに練習が必要だと感じました。



杉村 直香

絶対負けたくない!そう思いながら大会にいどみました。けれど、あっけなく初戦敗退。全国大会のレベルの高さを思い知りました。突きや蹴りは私とは比べものにならないほど力強く、目つきもするどく、気合いはとても大きく大きかったです。1つ1つの動作も緩急をつけていてすごいなあと思いました。

今まで一生けん命練習してきたのに負けてくやしかったけど、今回の大会で学んだ事をこれからの試合に生かしたいです。



高久 慶士

初めての大会で、すごいドキドキして緊張してしまい、思うように演武ができませんでした。一回戦で負けてしまい、とても悔しかったので、次回はいっぱいいっぱい練習して、本番で緊張しないで演武して優勝出来るように頑張りたいです。



高橋 一尋

全国大会の会場に着いた時、心がとてもそわそわした。ウォーミングアップでサブアリーナにいた時、少しひびっている自分もいた。形の順番待ちの時も緊張してこころがそわそわしていた。そして相手が黒帯で少しひっくりした。平安五段をして(相手の)判定の旗が上がった時、全身の力が一気に抜けた。組手は、相手がなかなか突きを出してこないのでこちらが出したらカウンターを取られた。自分にはがまんが足りないと思った。2回上段の突きを出したがガントと当たってしまい、2回とも反則を取られてしまった。全国大会に出場して、もっと真剣に空手に取り組んで、もっともっと強くなりたいと思った。



田中 光

初めて道場選抜大会に出場して、いつもの大会とはちがい、すごくきんちゅうしました。形の1回戦目の相手は、顔がちょっとこわそうな人でした。その人の平安五段は、すごくスピードがあり、きれがあって力強い形でした。5対0で完敗し、くやしかったです。

組手の1回戦は、初めて判定勝ちしました。でも2回戦はすごく強い人でポイントが取れず負けてしまいました。

たくさん練習して今度は優勝したいです。



中條 鷹哉

僕は、以前から、たくさんの試合に出場してみたいと思っていました。強化練習の時に、今回の試合の話を聞きました。僕は、とてもうれしくて、わくわくしました。当日は、他の道場の選手のアップをしている姿や、会場の雰囲気に驚き、緊張しました。試合は、形からはじまりました。自分の心の中では、上手にできました。しかし、負けてしまいました。とてもくやしかったです。自分には練習や気合いが、まだ足りなかったと思いました。組手で、絶対に勝とうと、力がいきました。午後から組手の試合になりました。僕は、2回戦目から出場しました。試合中、野口先生が後ろにいてくれました。はじめは、相手にポイントを取られ、慌てましたが、先生の顔を見て落ち着く事が出来ました。練習の時に、教えてもらった事を思い出し、相手の様子を見て、教えてもらった技をしました。先生は「いいぞ」と声をかけてくれました。1ポイント差で試合に勝つ事が出来ました。これからは、優勝が出来るように、強い心を持つ事や、先生方に教えて頂くひとつ一つの事を大切にして、みんなと練習を頑張っていきたいと思います。



長澤 大嗣

ぼくは、はじめて飛行機に乗って埼玉に行きました。飛行機はすごくわくわくしました。当日は、すごく緊張して足がふるえました。前田君が頑張ろうねと言ってくれてすごく頑張れる気がしました。かんとくは野口先生とあべゆうき先生がきててくれて、勇気がでました。形の試合の時は1回戦目で負けて、組み手は3回戦までいけたけど、負けてしまいました、すごく悲しかったです。次の大会にむけていっぱい練習して、また全国大会に行きたいです。



星野 友岐

1月22日に空手の試合にさんかしました。平安5段をやりました。きんちょうしたけど、ぜったい頑張って勝つぞと思いました。1回戦でまけてしまいました。くやしかったです。これからは、もっともっとたくさん、いつも練習します。次の試合はぜったい勝ちたいですからがんばります。期待していてください。



前田 晃輝

初めての大会で緊張して、本気を出しても負けてしまいました。すごくやしかったです。これからもたくさん練習をがんばって、もっともっと強くなりたいです。そして大きい大会で優勝したいです。



丸谷 陸真

全国大会のレベルは非常に高く、最初の試合で負けてしまいました。気合いも練習もかなり不足していたような気がします。残念な結果になってしまいましたが、全国大会を経験できてよかったです。

心の東京革命 第6回あいさつフェスタについて

東京都と心の東京革命推進協議会(青少年育成協会)では、次代を担う子供たちに対して、親と大人が責任を持って正義感や倫理観、思いやりのある心を育み、人が生きていく上で当然の心得を伝えていく「心の東京革命」を推進しています。

この取組みの一つとして、あいさつの大切さを実感し、家庭、学校、地域にあいさつがあふれる社会を目指して、「東京あいさつフェスタ」が開催されました。

- 主催／東京都、東京都教育委員会・心の東京革命推進協議会(青少年育成協会)
- 対象／都内の子供及びその保護者・学校関係者・地域の方など
- 内容／みんなで一緒にあいさつゲーム
 - ゲストによるトークショー
 - あいさつ絵本読み聞かせ
 - あいさつソング



2月5日(日)東京都庁にて開催された心の東京革命「第6回あいさつフェスタ」に日本空手機構強化育成のメンバーが出演致しました。ゲストによるトークショーや、あいさつゲームなど様々な催しがあり、その中で空手の演武をさせてもらいました。当日は演武の他にもインタビューもあり、試合とはまた違う緊張感の中で皆とても頑張りました。



保護者様のことば



荒木智哉くん・美栄さん 保護者様

当日は大勢の方々の前での「演武」という事で、子供達には試合とはまた違った緊張感が漂っていました。練習の時は、声が小さく、列やお辞儀もなかなか揃わず、大丈夫かなあと少し心配でしたが、本番になるとさすが強化育成生。皆が心を一つに団結し、大きな声・揃った礼・堂々とした演武で、会場からも格好いい!という声とたくさんの拍手を頂き、小さな空手家としてとても素晴らしい振る舞いを見せてくれました。今回は子供達にとってとても良い経験と思い出になったと思います。有り難うございました。



澤村拳志郎くん 保護者様

あいさつがとても苦手な拳志郎。自分から挨拶をするという事が恥ずかしくて仕方ない。そんな中で「あいさつフェスタ」に参加したら少しでも自分から挨拶が出来るようになるかと思い参加しました。結果、多少ではありますが成果は出ているようです。また空手を続けていくなかで、より一層「礼に始まり礼に終わる」事の大しさも身につけて欲しいと思っています。



小木曾優哉くん 保護者様

我が家の中男優哉が空手を始めたのは幼稚園年中からです。きっかけは「礼に始まり礼に終わる」武道を通じて、挨拶がしっかりできる子供になって欲しかったからです。当初は恥ずかしがって、ろくに挨拶も出来ない子供でしたが、空手を習い始め徐々に挨拶が出来るようになりました。昨今、挨拶の出来ない大人も決して珍しくありません。今回のあいさつフェスタに参加し、子供だけでなく大人である私達も改めて挨拶の重要さを再確認する事が出来ました。今後もこの様なイベントがあったら、積極的に参加したいと思います。



第4回 コナミスポーツクラブ空手道競技会 埼玉・北関東大会

コナミスポーツクラブ所沢店で開催されました
埼玉・北関東大会の結果をご報告致します。

回を重ねるごとに参加人数も増え、審査とは
また違った雰囲気で良い大会となりました。

是非今後も、大会にチャレンジして自分の練
習成果を発揮して頂きたいと思います。



■入賞者一覧

	優 勝	準優勝	第三位
幼児～小学2年生基本の部	稻見 陽介 コナミスポーツクラブ新座	古里 藍 コナミスポーツクラブ新座	石名 坂丞 コナミスポーツクラブ所沢
小学3年生以上基本の部	藤根 謙輔 コナミスポーツクラブ狭山	石名坂 奈緒 コナミスポーツクラブ所沢	山本 孝太 コナミスポーツクラブ新座
幼児～小学1年生 11級～9級形の部	山本 佑哉 コナミスポーツクラブ新座	佐々木 佑真 コナミスポーツクラブ新座	村田 虎大朗 コナミスポーツクラブ新座
幼児～小学2年生 8級～7級形の部	木本 成彦 コナミスポーツクラブ新座	吉田 草太 コナミスポーツクラブ所沢	堀口 大貴 コナミスポーツクラブ高崎
小学3年生以上 8級～7級形の部	草刈 友輝 コナミスポーツクラブ新座	井上 翔太 コナミスポーツクラブ新座	河合 美寿々 コナミスポーツクラブ新座
小学2年生以上 11級～9級形の部	木下 雄大 コナミスポーツクラブ新座	遠山 二千賀 コナミスポーツクラブ新座	松井 啓悟 コナミスポーツクラブ新座
小学3年生以上 6級～5級形の部	内田 真優 コナミスポーツクラブ所沢	齊藤 栄平 コナミスポーツクラブ所沢	伊藤 公思郎 コナミスポーツクラブ新座
小学5年生以上 4級～1級形の部	田中 光 コナミスポーツクラブ新座	中條 鷹哉 コナミスポーツクラブ新座	内田 悠太 コナミスポーツクラブ所沢
小学4年生以下 4級～1級形の部	酒井 風雅 コナミスポーツクラブ新座	稻葉 一朗 コナミスポーツクラブ新座	田口 聖也 コナミスポーツクラブ狭山
有段形の部	米満 智志 コナミスポーツクラブ新座	米満 敦志 コナミスポーツクラブ新座	上田 ひなの コナミスポーツクラブ狭山
小学3～4年生男子組手の部	酒井 風雅 コナミスポーツクラブ所沢	稻葉 一朗 コナミスポーツクラブ新座	田口 聖也 コナミスポーツクラブ狭山
小学5～6年生男子組手の部	中條 鷹哉 コナミスポーツクラブ新座	本川 拓弥 コナミスポーツクラブ高崎	米満 敦志 コナミスポーツクラブ新座
中学生女子組手の部	上田 ひなの コナミスポーツクラブ狭山	上田 ひかり コナミスポーツクラブ狭山	
中学生男子組手の部	米満 智志 コナミスポーツクラブ新座	佐藤 嵩人 コナミスポーツクラブ新座	

強化育成選手



窪田智也君 全国大会出場!

北海道強化育成の窪田智也君が、3月26日から岡山にて開催された全国高等学校空手道選抜大会に出場しました。1月に開催された選抜大会北海道予選において、見事全国大会出場の切符を勝ち取り、念願の全国大会に出場となりました。

強化育成 練習会スケジュール(予定)

〈北海道地区〉

- 2012年 8月19日(日) 12:30~ 会場：コナミスポーツクラブ白石
- 2012年 9月 9日(日) 12:30~ 会場：コナミスポーツクラブ白石

〈関東地区〉

- 2012年 8月19日(日) 13:00~ 会場：千代田区スポーツセンター
- 2012年 9月16日(日) 9:00~ 会場：新宿スポーツセンター第一武道場

基本練習会も同時開催中! (日本空手機構会員は誰でも無料で参加できます。)

参加希望の方はcompetitor@jkp.or.jpへ以下の内容のメールをお送りください。

題名:無料練習会参加希望 本文:・店舗名・氏名・電話番号・現在級(段)

※関東地区のみ開催



JKP 指定防具 導入されました！

- ・ヘッドギア
 - ・拳サポーター
 - ・ボディープロテクター
 - ・シンガード
 - ・ステップガード
- 5点セットになります。



推奨サイズ	対応身長
S	150cm未満
M	150cm～165cm
L	165cm以上

転倒事故による後頭部へのダメージを緩和し、蹴りの多様化が進む現在の空手道競技においてより安全に練習に臨むことができます。

現在のルールでは、上段の攻撃は触れた時点で反則となりますので顔面を保護する必要がなくなりました。

価格も、全空連検定品で揃えるより大変お安くお求めいただけます。JKPの主催イベントでは、全てこの防具を使用いたします。

価格：15,000円 (消費税・送料込み)

※赤、青のどちらか1セットになります。

きりとり

JKP指定防具セット 発注書 送信先FAX番号:03-6856-4474

お名前	様 身長	cm	所属教室名
住所	電話番号		
色 赤・青	サイズ	S・M・L	収納バッグの有無 (+1,000円) 有・無

※納品書と振込用紙を同封いたしますので、後日指定口座へのご入金をお願いいたします。

注文先 株式会社強者 物販事業部
E-mail : shop@tsuwamono.jp

TEL : 03-3524-8172 FAX : 03-6856-4474
Official URL : <http://www.tsuwamono.jp/>